

# *José Mojica a terminé premier en solitaire lors de la seconde étape du Classique cycliste Guantánamo-La Habana.*

---



José Mojica a terminé premier en solitaire lors de la seconde étape à la Gran Piedra avec un record. Son temps est de 3h 4 minutes et 39 secondes et il est devenu le nouveau leader du tour cycliste Guantánamo-La Habana

Le dernier record datait de 1984 lors du dixième Tour de Cuba quand le Colombien Segundo Chapparro avait parcouru l'étape en 3 h 8 minutes 40 secondes.

Yennier López, (3:05,13) et Víctor Horta (3:07,35) sont arrivés second et troisième. Le favori et champion du Tour de Cuba en 2009 et 2010 Arnold Alcolea a franchi cinquième la ligne d'arrivée.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/46598-jose-mojica-a-terme-premier-en-solitaire-lors-de-la-seconde-etape-du-classique-cycliste-guantanamo-la-habana>



**Radio Habana Cuba**